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Zusammenfassung

        

          
Adhatoda vasica (syn. Justicia adhatoda L.) stellt eine alte Arzneipflanze dar, die aufgrund ihrer Chinazolinalkaloide traditionell als Bronchialtherapeutikum verwendet wurde. Obwohl die Blattdroge auf dem indischen Subkontinent ein relativ breites medizinisches Anwendungsgebiet hat und auch als sicheres und lokal herstellbares Arzneimittel seitens der WHO bewertet wird, ist die Droge im europäischen Bereich für die Indikation Erkältungskrankheiten weitgehend in Vergessenheit geraten. Demgegenüber werden nasale Darreichungsformen aus Adhatoda mittlerweile mit der Indikation allergische Rhinitis eingesetzt. Die vorliegende Monographie fasst das bisherige Wissen um Adhatoda vasica zusammen, dies speziell unter Berücksichtigung phytochemischer Aspekte, der pharmakologischen und klinischen Literatur zur medizinischen Anwendung entsprechender Extrakte.


      
        
Summary

        

          
Adhatoda vasica (syn. Justicia adhatoda L.), is an Indian herbal plant, which due to its quinazolin alkaloids, is traditionally used for treating respiratory diseases. Despite the fact that the herbal drug is still widely used in Indian local medicine and is rated by WHO as safe with local manufacturability, its use in European medicine for the therapy of respiratory diseases has drastically reduced. In contrast, the nasal application of Adhatoda extracts for allergic rhinitis has been increasing on the German market. The following monograph reviews the respective literature on phytochemical, pharmacological and clinical data of Adhatoda vasica.


      

Schlüsselwörter
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